

# GOBIERNO DE ECUADOR SE REFIERE A LAS ATENCIONES DISPENSADAS A DIPLOMATICOS SOVIETICOS

## Bajo el signo de tremenda crisis..

1960, el desequilibrio entre la producción y el consumo continuará acentuándose y que, para 1960, la producción sobrepasará el consumo posiblemente en unos 15 millones de sacos y que los precios del café en grano descenderán hasta 32 centavos de dólar la libra.

Sin pretender disminuir la gravedad de estos informes por lo que se refiere a la perspectiva de la situación económica nacional, queremos decir que desde hace más de un año este periódico viene alertando a la opinión pública nacional sobre lo mismo y que hace algunos meses los dirigentes comunistas Manuel Mora, Carlos Luis Fallas, Arnoldo Ferreto Eduardo Mora y Rodolfo Guzmán publicaron un folleto, que fué ampliamente difundido, en que analizan con todo detalle las características de la crisis económica que ha comenzado a manifestarse. lo mismo que sus antecedentes y perspectivas. Toda la prensa nacional, exceptuando este periódico, hizo silencio sobre el citado folleto, en parte quizá porque no creyera en sus previsiones, en parte porque teme publicar todo aquello que no agrade a la vista de los señores del Departamento de Estado Yanqui, así estén de por medio los por ellos tan cacareados "sagrados intereses de la Nación".

Lo cierto del caso es que el informe del tan renombrado Consejo que ha recibido tanta publicidad, no hace más que reconocer como ciertas las previsiones expuestas mucho antes, tanto por este periódico, como por los señores Mora y compañeros.

En lo que hay una importante diferencia, es en cuanto a las conclusiones, pues mientras que el "Consejo Interamericano" lo que propone es lo mismo que ya propuso el Presidente Figueres, a saber: "un acuerdo internacional sobre estabilización de precios", este periódico, lo mismo que los señores Mora y compañeros, considera que un acuerdo efectivo sobre estabilidad de precios, existiendo una considerable sobreproducción, es imposible y que, aún siendo posible, no resuelve nada, ya que los excedentes de quince millones de sacos de que habla el mismo informe no desaparecen por el hecho de que se produz-

ca un acuerdo sobre estabilidad de precios.

En su folleto, Mora y compañeros proponen todo un Plan para hacer frente a la crisis que se cierne sobre la economía nacional. Como primera providencia, para encontrarle salida, no sólo a los excedentes de café, sino a la cosecha de abacá que se está perdiendo y a muchos otros productos nacionales (cacao, azúcar, etc.), se propone establecer relaciones comerciales con la Unión Soviética y los países de Democracia Popular, que representan un mercado de mil millones de habitantes. Por supuesto, habrá que luchar mucho antes de que se logre que un Gobierno como el que tenemos se atreva a establecer tales relaciones. Y más, mucho más, tendrá que lucharse para lograr que un gobierno adopte todas y cada una de las medidas propuestas en dicho plan.

El Plan Contra la Crisis requiere como paso previo a su puesta en práctica, la formación de un Gobierno de Frente Democrático Nacional, y tal gobierno tiene que ser a su vez el producto de la estructuración de un amplio Frente Democrático Nacional en el cual es fundamental que participe y juegue un papel decisivo, la clase obrera por medio de su partido político independiente.

Todo parece indicar que las previsiones sobre la crisis que se nos viene encima, tienden a cumplirse, especialmente en lo que se relaciona con la perspectiva del mercado del café. Y todo parece indicar que la lucha por la sucesión presidencial, que ya está planteada, se desarrollará bajo el signo de la crisis, y que sólo que la clase obrera esté a la altura de las circunstancias, el pueblo de Costa Rica podrá contar con un movimiento de Frente Democrático Nacional y con un gobierno que, basado en él, sea capaz de llevar a cabo la obra revolucionaria propuesta en el Plan y hacer frente así con éxito a la crisis en desarrollo.

ESTE PERIODICO  
VALE ¢ 0.25

Página SIETE

Respecto a las atenciones dispensadas a los diplomáticos soviéticos en Quito, el propio señor Presidente de la República, Dr. José María Velasco Ibarra formó las siguientes declaraciones, aparecidas en el "Diario del Ecuador" de Quito, el 21 de diciembre y que literalmente dicen:

"Los diplomáticos rusos fueron recibidos por el Gobierno del Ecuador con cortesía y decencia, como era la obligación de un Gobierno civilizado y liberal frente a elevadas personalidades de una potencia internacional que forma parte de las Naciones Unidas, y es objeto de atenciones por parte de todos los países cultos. Un país como el Ecuador de firme y recta personalidad internacional, no pierde nada y al contrario gana al tratar con cortesía a cualquier país soberano y civilizado".

Por su parte el propio Embajador Kulaskenkov declaró en Lima, en relación a publicaciones antojadizas, afirmando que "se trata de una invención sin fundamento".

"Tomado de "La Nación" del 8 de Enero.

## Los trabajadores de Coto botaron a un "foreman"

El "foreman" de la finca Coto 45 de la Compañía Bananera venía escamoteándole parte de los salarios a los trabajadores por medio de ciertos "ganchos". Los hechos fueron comprobados y la compañía despidió a este mandador de apellido Cerdas sin siquiera pagarle prestaciones. Nosotros pensamos que la Compañía le debía haber pagado las prestaciones a este servidor suyo, pues lo que estaba haciendo era precisamente imitando sus métodos de escamoteo de salarios. El caso debe servir para que los demás mandadores pongan su barba en remojo.

## Se pagarán las...

propósitos. Sin duda alguna el pago de estas prestaciones significará reparar una de las mayores injusticias cometidas entonces al calor de la pasión política desenfrenada del figuerismo.

Apoyamos decididamente el propósito de diputado Sr. Solórzano. Como él mismo ha dicho en declaraciones por la prensa, el pago de esas prestaciones sería un paso más al restablecimiento de la paz en el país, tan ne-